

# LE RÉVEIL CANTALIEN (15)

Chalvignac

## Jeunesse et reconstruction

A l'initiative de la commune, depuis le 8 et jusqu'au 28 juillet, 10 jeunes étudiants pour la plupart, filles et garçons, venus de divers pays (Russie, Taiwan, Corée, Turquie, Espagne) sont parmi nous pour participer à un chantier de rénovation de notre petit patrimoine. En l'occurrence, ce sont deux fours à pain qui seront rénovés. L'un sur Cruzit-le Bas et l'autre au village du Monteil sera consolidé par un mur de soutènement. Ce dernier est assez particulier car il possède dans la même bâtisse deux fours, l'un à pain, l'autre à gâteaux - un village particulièrement gourmand ! Ces jeunes ont participé à plusieurs rencontres avec la population et ont longuement et chaleureusement échangé. Jeunes et population apprécient ces rencontres. Hébergés à l'école du village, le matin c'est travail sur le chantier de 8h à 13h, l'après-midi, activités diverses, rencontres et visites du Pays de Mauriac et environs. Sur le chantier, Raymond Dubreuil, un



ancien professionnel leur apporte un soutien technique, par ailleurs ces jeunes sont encadrés par Pauline, la représentante de l'association Jeunesse et Reconstruction laquelle a une agence régionale basée sur Issoire. Localement, Frédéric Fabre gère l'ensemble. Une belle initiative qui laissera de beaux souvenirs aussi bien chez les accueillants que chez ces jeunes. Ils iront porter au-delà de nos frontières l'image que nous leur aurons donnée.

déric Fabre gère l'ensemble. Une belle initiative qui laissera de beaux souvenirs aussi bien chez les accueillants que chez ces jeunes. Ils iront porter au-delà de nos frontières l'image que nous leur aurons donnée.